

domingo 7 de marzo de 2021

# La Casa del Ganadero acoge la III edición del Día de las Mujeres y los Deportes Autóctonos

*Una vez más la actividad sirvió para poner en valor el papel que juegan las mujeres en el desarrollo y la defensa de los deportes tradicionales canarios*



La Casa del Ganadero, situado en el barrio lagunero de San Diego, acogió en la mañana de hoy domingo, 7 de marzo, la III edición del Día de las Mujeres y los Deportes Autóctonos, que en este año de 2021 se celebró a puerta cerrada debido a las restricciones por la pandemia del Covid-19. La cita dio comienzo a las 12:00 del mediodía y se prolongó durante algo más de dos horas.

Una vez más, este acto sirvió para reconocer y poner en valor el papel que juegan las mujeres en el desarrollo y la defensa de nuestros deportes tradicionales. La actividad fue organizada por la Federación de Arrastre Canario y contó con la colaboración del Cabildo de Tenerife y el Organismo Autónomo de Deportes.

Idaira Afonso, presidenta del OAD, señala que “pese a las singularidades esta edición el acto hay que valorarlo de manera positiva. Desde el Ayuntamiento seguimos apoyando la participación de las mujeres en deporte y por supuesto también en estas disciplinas autóctonas que nos representan. La representación femenina, como se pudo ver hoy con muchas chicas jóvenes, es muy importante y está garantizada. Para el 2022 esperamos celebrar la IV edición con más afluencia de público”.

Durante el desarrollo de esta III edición, que se llevó a cabo cumpliendo con toda la normativa de seguridad contra el Covid -19, se pudo disfrutar de muestras de arrastre de ganado, juego del palo, salto de pastor y lucha del garrote.